



Aux médias accrédités auprès du Tribunal cantonal

Cédric Steffen a été choisi comme Secrétaire général du Tribunal cantonal

Fribourg, 16.04.2025 – Le Tribunal cantonal de l'Etat de Fribourg a choisi Cédric Steffen, actuel Secrétaire général adjoint et Greffier présidentiel pour les cours pénales, pour remplacer Frédéric Oberson, élu Secrétaire général du Grand conseil. Agé de 52 ans, Cédric Steffen travaille au sein du Tribunal cantonal depuis 2011 et assume la fonction de Secrétaire général adjoint depuis 2019.

Titulaire d'une licence en droit acquise en 1998 à l'Université de Fribourg, Cédric Steffen a débuté sa carrière professionnelle en œuvrant quelques mois comme assistant du Prof. Pierre Tercier auprès de la Chaire de droit civil de la même Université. Il a par la suite travaillé successivement en tant que collaborateur scientifique auprès du Secrétariat d'Etat aux migrations, juriste auprès du Service des recours du Département fédéral de Justice et Police et greffier auprès du Tribunal administratif fédéral. Dès mai 2011, il est engagé en qualité de greffier auprès du Tribunal cantonal et devient greffier présidentiel pour les cours pénales dès 2014. En cours d'emploi, il a complété avec succès sa formation par l'obtention d'un Certificate of advance studies (CAS) en magistrature pénale. Domicilié dans le district de la Sarine, célibataire et sans enfant, il assume la fonction de Secrétaire général adjoint depuis 2019.

Le Tribunal cantonal se réjouit de continuer à pouvoir compter sur l'engagement remarquable de Cédric Steffen, sur ses décisions toujours réfléchies et orientées vers le bien commun ainsi que sur son grand sens de l'humour, qualités qui lui permettront à n'en point douter de satisfaire à ses nouvelles tâches exigeantes à compter du 1^{er} juillet 2025 dans le contexte de surcharge que connaît actuellement en particulier le Tribunal cantonal.